"Papiertheater" für die Bibliothek Ebenau



entstand unter der Leitung von Tischlermeister Johann Klieber (hinten, 3. v. l.) ein kleines "Papiertheater" nach japanischem Vorbild. Die Kulissenbilder sollen wie bei einem Bilderbuch die vorgelesenen Texte veranschaulichen. So machen den Ebenauer Kindergartenkindern und –pädagoginnen (im Bild r. Irina Berktold) die Vorlesestunden in der Gemeindebibliothek noch mehr Spaß. Sichtlich erfreut über das Theater sind auch die Bibliothekarinnen Marianne Größinger (l.) und Petra Schweighofer (2. v. l.).